

NGO

Sertu Musa Hidayat Berikan Semangat Kepada Siswa SDN Larangan 2 Dalam Melaksanakan Vaksinasi

Makruf - PAMEKASAN.NGO.WEB.ID

Feb 9, 2022 - 18:04





Pamekasan - Sertu Musa Hidayat Babinsa Koramil 0826-05 Larangan melaksanakan pendampingan kegiatan vaksinasi anak usia 6-11 tahun yang dilaksanakan di Sekolah Dasar Negri (SDN) Larangan 2, Desa Larangan Dalam, Kecamatan Larangan, Kabupaten Pamekasan, Rabu (09/02/2022) pagi.

Untuk menghilangkan rasa takut Sertu Musa Hidayat memberikan semangat dan motivasi kepada para siswa sebelum melaksanakan vaksinasi.

Tenaga kesehatan dari Puskesmas Larangan sebelum melaksanakan vaksinasi, siswa terlebih dahulu dilakukan pengecekan kesehatan dan screening untuk memastikan kondisi kesehatan serta mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Abdus Somad Kepala sekolah SDN larangan 2 mengatakan, vaksinasi diberikan

kepada siswa SDN Larangan 2 sebanyak 34 siswa.

"Dalam kegiatan vaksin kali ini kita laksanakan setelah ada persetujuan dari orang tua siswa, jadi untuk sementara yang melaksanakan sejumlah 34 anak." ucap Abdus Somad.



"Saya berharap seluruh orang tua siswa SDN Larangan 2 ini dapat mengerti dan memahami pentingnya vaksinasi bagi anak-anak kita, sehingga seluruh siswa dapat melaksanakan vaksinasi untuk memberikan daya tahan bagi imun tubuh, agar tidak mudah terserang penyakit virus Covid-19." harapnya.

Sertu Musa Hidayat mengatakan bahwa kegiatan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun masih tergolong baru dilaksanakan di Kecamatan Larangan sehingga perlu adanya sosialisasi lebih lanjut kepada masyarakat.

"Ini merupakan vaksin dosis pertama yang diberikan kepada siswa SDN Larangan 2, dengan menggunakan jenis vaksin Sinovac dari Dinkes Pamekasan." lanjutnya.

"Sosialisasi vaksinasi anak usia 6-11 tahun akan terus digencarkan kepada masyarakat khususnya para orang tua, sehingga para orang tua mengerti akan pentingnya vaksinasi bagi anak-anak yang berusia 6-11 tahun." ucapnya.

Sertu Musa Hidayat juga sangat mengapresiasi kepada anak-anak usia 6-11 Tahun, yang sangat antusias saat mengikuti kegiatan vaksinasi. Dimana terlihat anak-anak begitu semangat, tertib dan selalu mematuhi segala apa yang sudah dijelaskan sebelumnya.

(mkr)